

English subtitles

Russian subtitles

There are nearly 170,000 police officers in the United Kingdom. They work for 52

В Соединенном Королевстве почти 170 000 полицейских. Они работают в 52-х

00:00:03

separate police forces.

отдельных полицейских подразделениях.

00:00:14

These forces can be very big like the Metropolitan Police Force in London.

Эти подразделения могут быть очень большими, например, такими, как Столичная полиция в Лондоне.

00:00:18

There are over 31,000 police officers in London. Most British police forces are

В Лондоне более 31 000 полицейских. Большинство британских полицейских подразделений —

00:00:25

more than a hundred and fifty years old. People sometimes call British policemen

старше ста пятидесяти лет. Британских полицейских иногда называют

00:00:34

‘bobbies’ after Sir Robert Peel the man who started the Metropolitan Police.

«бобби», в честь сэра Роберта Пила, человека, который основал столичную полицию.

00:00:40

‘Bobby’ is short for Robert. Markus Gelber’s a police officer at St Aldates

«Бобби» — сокращение от Роберта. Маркус Гелбер — полицейский, который работает в полицейском участке Сент Олдейтс.

00:00:49

Police Station in Oxford. He works for Thames Valley Police it is

в Оксфорде. Он работает в «Темз Вэли Полис» («Полиции долины Темзы»). Это

00:00:58

a small police force it only has seven and a half thousand

небольшое подразделение, в нём всего семь с половиной тысяч

00:01:06

police officers. Marcus usually works during the day, but

полицейских. Маркус обычно работает днём, но

00:01:11

sometimes he works at night he often works at the weekend. On a day shift he	иногда он работает ночью, часто в выходные. В дневную смену	00:01:17
starts work at 8 o'clock in the morning. He works until 6 o'clock in the evening.	начинает работу в 8 часов утра. Он работает до 6 часов вечера	00:01:26
On a night shift he starts at 8 o'clock in the evening and works until 4 o'clock	В ночную смену начинает в 8 часов вечера и работает до 4 часов	00:01:32
in the morning.	утра.	00:01:38
He usually works 40 hours a week. Like all British police officers, Marcus	Он обычно работает 40 часов в неделю, как и все британские полицейские. Маркус	00:01:42
wears a special uniform in the summer. He wears black boots, black trousers, a black	носит специальную форму летом. Он носит черные ботинки, черные брюки	00:01:50
T-shirt, a safety vest, and a yellow jacket. In the winter he wears the same	футболку, защитный жилет и желтую куртку. Зимой он носит такую же	00:01:58
clothes, but he has a warmer jacket. Marcus doesn't have a gun — police	одежду, но у него есть ещё более теплая куртка. У Маркуса нет пистолета —	00:02:07
officers in Britain don't carry guns — but Marcus has a lot of other equipment.	Полицейские в Великобритании не носят оружия, но у Маркуса есть много другого снаряжения.	00:02:15
He wears a radio, so he can always be in contact with his command centre. He also	Он носит радио, поэтому он всегда может связаться со своим командным центром. Он также	00:02:21
carries a baton, a gas spray and a pair of handcuffs every day.	каждый день носит дубинку, газовый баллончик и наручники.	00:02:28

Marcus leaves the police station and goes on Patrol.

Маркус выходит из полицейского участка и отправляется в патруль.

00:02:40

He usually patrols on foot but sometimes he needs a car.

Он обычно патрулирует пешком, но иногда ему нужна машина.

00:02:44

Being a police officer is difficult, but there's a lot of variety.

Быть полицейским сложно, но есть много разнообразия.

00:02:54

Marcus talks to lots of different people every day and he responds to many

Маркус каждый день разговаривает с множеством разных людей и реагирует на

00:03:00

different emergencies.

разные чрезвычайные ситуации.

00:03:10

He keeps Oxford safe.

Он держит Оксфорд в безопасности.

00:03:15